

すべての革新は患者さんのために



Roche ロシュグループ

2022年6月22日

各位

## 結節性痒疹を対象としたネモリズマブの第 III 相臨床試験 (OLYMPIA 2 試験) に関するガルデルマ社プレスリリースについて

中外製薬株式会社（本社：東京、代表取締役社長 CEO：奥田 修）が創製し、ガルデルマ社（本社：スイス ツーク、CEO：フレミング・オルンスコフ）が海外で開発中のヒト化抗ヒト IL-31 受容体 A モノクローナル抗体ネモリズマブにつきまして、本日、同社が実施中の結節性痒疹を対象とした第 III 相臨床試験（OLYMPIA 2）の結果について、主要評価項目を達成した旨のプレスリリースを行いましたので、お知らせいたします。

プレスリリースの詳細につきましては、以下の URL をご参照ください。

Galderma announces positive data from phase III trial, demonstrating efficacy and safety of nemolizumab in patients with prurigo nodularis

<https://www.galderma.com/news/galderma-announces-positive-data-phase-iii-trial-demonstrating-efficacy-and-safety-nemolizumab>

以上